

Ça glisse pour les CM1 et CM2



Grandioses souvenirs pour les écoliers allassacois qui pour certains ont chaussé les skis pour la première fois

Les élèves d'Allasac sont partis en classe de neige.

Les enfants de la classe de CM1-CM2 de la maîtresse Elodie Noppe ont pu se rendre à Chamonix en classe de neige, fin février, grâce au partenariat de la mairie, du Conseil départemental, aux dons des commerçants, des associations ainsi qu'à la vente de gâteaux dans l'école lors des

récréations. Les séances de ski, la mer de glace, la balade en raquettes, la randonnée avec les chiens de traîneau ont émerveillé les élèves, qui en gardent un très bon souvenir : *«ce séjour nous a enchantés et nous remercions tous ceux qui nous ont permis de partir»*. Pour certains, la vie en collectivité loin des familles a été une première et belle expérience,

«nous en sommes sortis grandis». La rencontre et la connaissance de nombreux camarades venus eux aussi pendant le même séjour, auront été bénéfiques aux écoliers. La découverte de magnifiques paysages, la soirée raclette, la boum auront, quant à elles, apporté que du bonheur et fini de remplir la tête de souvenirs. *«A quand la prochaine ?»*.